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平成２５年１２月 定例教育委員会 
 

 

日 時  平成２５年１２月２０日（金） 

１０時００分～ 

 

場 所  市役所１１階 研修室 

 

出席者 

 （教育委員） 

  浅井委員長 久田委員 深町委員 合田委員 永元教育長 

（事務局） 

  百津教育次長兼学校教育課長 久家教育次長 山田総合教育センター長兼教育センター所

長 大藤総務課長 鎌田社会教育課長 吉富スポーツ振興課長 前田学校保健課長 友永

総合教育センター課長 渡辺図書館長 犬塚青少年教育センター所長 濱野公民館政策課

長 阿比留総務課補佐 松尾総務課主査 

 

内 容 

(1)委員長報告 

(2)教育長報告 

(3)議題 

 ①佐世保市立学校使用規則の一部改正の件 

②佐世保市指定文化財の新規指定について（東漸寺
とうぜんじ

木造
もくぞう

薬師
やくし

如来
にょらい

立 像
りゅうぞう

） 

③佐世保市立図書館規則の一部改正の件 

④佐世保市図書館協議会委員委嘱の件 

 

(4)協議事項 

なし 

  

(5)報告事項 

①ハラスメントの防止等に関する要綱等の制定について 

②佐世保市学校給食センターの状況について（１１月分） 

③Ｏ-１５７の集団発生について 

④「フェルメールとレンブラント展」の中間報告 

⑤長崎県指定文化財の新規指定について（宇久
う く

松原
まつばら

遺跡
いせき

） 

⑥第６４回小柳賞佐世保シティロードレース大会 
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⑦空調設備改修工事に係る臨時休館について 

 

(6)その他 

 ① 次回日程調整 

  

◆ 委員長報告 

○ １１月１５日 世知原小学校研究発表会 

○ １１月２０日 針尾小学校研究発表会 

○ １１月２１日 山澄中学校Ａ訪問 

○ １１月２７日 大野中学校研究発表会 

○ １１月３０日 佐世保市学校保健研究大会 

○ １２月 １日 下村脩ジュニア科学賞表彰式・少年科学教室発表会 

○ １２月 １日 鹿町パールマラソン 

○ １２月 ２日 １２月定例市議会開会 

○ １２月１０日 一般質問 

○ １２月１２日 文教厚生委員会 

○ １２月１８日 １２月定例市議会閉会 

○ １２月２０日 定例教育委員会 

 

◆ 教育長報告 

○ １１月１５日 世知原小学校研究発表会 

○ １１月１８日～１９日 長崎県都市教育長協議会 

○ １１月２０日 針尾小学校研究発表会 

○ １１月２１日 山澄中学校Ａ訪問 

○ １１月２５日 黒髪小学校Ｂ訪問 

○ １１月２６日 祇園中学校Ｂ訪問 

○ １１月２６日 社会教育委員の会議 

○ １１月２７日 大野中学校研究発表会 

○ １１月３０日 佐世保市学校保健研究大会 

○ １２月 １日 下村脩ジュニア科学賞表彰式・少年科学教室発表会 

○ １２月 ２日 １２月定例市議会開会 

○ １２月 ５日～６日 一般質問 

○ １２月 ７日 教育懇談会 

○ １２月 ９日～１０日 一般質問 

○ １２月１２日 文教厚生委員会 

○ １２月１５日 佐世保市ＰＴＡ連合会音楽祭 

○ １２月１６日 市民憲章イメージポスター表彰式 

○ １２月１８日 １２月定例市議会閉会 



 

- 3 - 

○ １２月２０日 定例教育委員会 

 

◆ 委員長報告・教育長報告に関する質疑・意見等 

特になし 

 

～ 以下、事務局から内容の説明を行ったが、その部分は記載していない。～ 

 

◆ 議題 

 

【委員長】 それでは議題に入る。事務局の説明を請う。 

 

【事務局】 議題①「佐世保市立学校使用規則の一部改正の件」の説明 

 ・規則で定める様式の変更をおこなうもの 

 

【委員長】各委員の質疑を請う。 

 

【委 員】 裏面記載事項がコピー漏れしやすいということで、表面のみに集約するのは

わかるが、それ以外に様式の修正を行っているのはなぜか。 

 

【事務局】 申請先の学校長名及び申請人氏名が最後に来ていることが、申請人に対して

分かり辛いという意見があったため、最初に持ってくるようにした。 

 

【委員長】 他に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次の議題の説明を請う。 

 

【事務局】 議題②「佐世保市指定文化財の新規指定について（東漸寺
とうぜんじ

木造
もくぞう

薬師
やくし

如来
にょらい

立 像
りゅうぞう

）」

の説明 

・佐世保市文化財審査委員会の答申により、新たに有形文化財１点を指定するもの 

 

【委員長】 特に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次に議題の説明を請う。 
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【事務局】 議題③「佐世保市立図書館規則の一部改正の件」の説明 

・毎月の整理休館日を毎月末から第三金曜日に変更するもの 

 

【委 員】 この改正で、連続した休館日が減ると考えてよいか。 

 

【事務局】 木曜日や土曜日が祝日でない限り、連続した休館にはならない。 

 

【委員長】 他に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次に議題の説明を請う。 

 

【事務局】 議題④「佐世保市図書館協議会委員委嘱の件」の説明 

・任期中に委員が死亡したため、後任の委員を委嘱するもの 

 

【委員長】 特に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次に議題の説明を請う。 

 

◆報告事項 

①ハラスメントの防止等に関する要綱等の制定について 

 

【委 員】 学校でのハラスメント防止対策については一定理解する。事務局にも同様の相

談窓口はあるのか。 

 

【事務局】 教育委員会総務課長が窓口になるが、総務部職員課へ直接行くことも可能。 

 

②佐世保市学校給食センターの状況について（１１月分） 

 

【委 員】 １１月は、初めて１０％を下回ったが、かごの蓋が閉まっていない案件がまだ

あるようなので、手順等の指導を徹底させるようお願いする。 

 

【事務局】 承知した。 
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③Ｏ-１５７の集団発生について 

 

～質疑なし～ 

 

④「フェルメールとレンブラント展」の中間報告 

 

～質疑なし～ 

⑤長崎県指定文化財の新規指定について（宇久
う く

松原
まつばら

遺跡
いせき

） 

 

～質疑なし～ 

 

⑥第６４回小柳賞佐世保シティロードレース大会 

 

～質疑なし～ 

 

⑦空調設備改修工事に係る臨時休館について 

 

【委 員】 利用者の周知を徹底するようお願いする。 

 

【事務局】 承知した。 

 

◆その他 

 

その後、次回開催日程を決定し、終了となった。 

 

                      ―― 了 ―― 


